

Alista Delfina Gómez acciones en materia de salud

Inician pláticas Delfina Gómez y Zoé Robledo; incorporarán al ISEM en el sistema IMSS Bienestar

GISELA GONZÁLEZ

La virtual gobernadora electa del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, inició las pláticas con el director general del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Zoé Robledo, sobre la futura incorporación del Instituto de Salud del Estado de México (ISEM) al IMSS-Bienestar, como lo anunció el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, el pasado jueves 8 de junio.

Gómez Álvarez, señaló que se busca que el Estado de México tenga una política de estado en torno a la atención médica para personas sin seguridad social, al igual que las otras 17 entidades del país que se han sumado al proyecto.

Enfatizó que la incorporación del ISEM al IMSS-Bienestar, no incluirá al Instituto de Seguridad Social del Estado de México y Municipios (ISSEMyM).

Asimismo, apuntó que se mantendrá la coordinación permanente con el gobierno federal en beneficio de la salud de las y los mexiquenses.

“Vamos a seguir trabajando juntos para garantizar la salud de las y los mexiquenses”, destacó.

De acuerdo al Ejecutivo federal, la incorporación de los sistemas de salud tiene el objetivo de mejorar los servicios e incrementar el abasto de medicamentos.

“Federalizar los sistemas de salud es lo mejor para atender los



FOTO: ESPECIAL

APUNTE AGENDA CONJUNTA

Tras el triunfo de Delfina Gómez Álvarez, virtual ganadora de las elecciones pasadas, el presidente Andrés Manuel López Obrador adelantó que su administración se coordinará en materia de salud.

En la conferencia matutina del pasado jueves 8, el mandatario explicó que “tenemos que ponernos de acuerdo en mejorar el sistema de salud pública del Estado de México. Vamos a unirnos para que se aplique el programa IMSS Bienestar en todo el Estado de México”. Lo cual, recalcó, incluye la basificación de todos los trabajadores del sector.

También señaló que este “es el estado que más recursos federales recibe para la atención de la gente pobre porque es el estado de más población, es como una república”. Siendo que, mientras Guerrero, Oaxaca o Chiapas presentan un mayor porcentaje de pobreza, el Estado de México tiene mayor número de pobres.

problemas de salud”, indicó López Obrador en su conferencia tras dar a conocer que la incorporación del ISEM al IMSS Bienestar.

Explicó que fue tras la reunión donde se felicitó a la “maestra Delfina” por su triunfo en las urnas

cuando se abordó el tema.

“Ahora que se triunfó en el Estado de México, hablamos con la maestra Delfina y ella está totalmente de acuerdo que todo el Estado de México se atienda con el sistema IMSS Bienestar”, comentó el presidente.